



La situation géographique de la commune d'Ans et son accessibilité via divers mode de transport lui donnent des atouts propres à attirer des habitants, mais aussi des entreprises souhaitant s'installer en un lieu stratégique. De nombreux projets de l'ADL d'Ans sont orientés vers le soutien et le développement d'une activité économique dense. Trois parcs d'activités économiques sont présents sur son territoire et sont remplis à près de 100 %.

L'ADL contribue au soutien du quartier commerçant principal au travers de diverses actions : Journée du Client, chèques-commerces, marché hebdomadaire, projet Haz'Art permettant à des artistes ansois d'exposer dans des commerces locaux, rencontres et visites d'entreprises, cycles de conférences et ateliers thématiques.

L'ADL collabore au développement touristique de la commune. On peut citer en particulier, le château de Waroux qui accueillera prochainement des gîtes et une micro-brasserie, le fort de Loncin et le futur Centre pédagogique de l'eau.